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  La delegada de Obras y Vía Pública, Cristina Laborda, ha respondido de nuevo a las
declaraciones del portavoz de EAJ-PNV, Xabier Iridoy, en torno al proyecto de aparcamiento
provisional de Arbes. El cruce de declaraciones sobre este proyecto se inició la semana
pasada, cuando Xabier Iridoy pidió que no se eliminara Arbes como alternativa a Zubieta para
el traslado de las instalaciones deportivas de Plaiaundi. «Hay que recordar al PNV que el
planeamiento aprobado en Arbes reserva para estos suelos una residencia para mayores y una
zona deportiva y juegos infantiles. Lo que nostros hemos defendido siempre es nuestro
compromiso con las personas y las necesidades de los ciudadanos, y de ahí no nos vamos a
mover», señaló Laborda.   La delegada de Obras recordó que el proyecto de aparcamiento
provisional de Arbes, «en tanto y cuando parece que la Diputación no tiene en sus planes llevar
adelante la residencia de ancianos, figuraba expresamente en la modificación de créditos
aprobada en mayo 2014 con los votos a favor, entre otros, de EAJ-PNV. Nadie está hablando
de quién resuelve mejor o peor el problema del aparcamiento. No se trata de llevarse medallas,
se trata de responder cuanto antes a una necesidad que nos trasladaron los vecinos, y nos
parece un castigo para el barrio dejar aplazado el proyecto del aparcamiento».
 
 
En opinión de Cristina Laborda, «hay que ser consecuentes y responsables con lo que cada
uno vota en el Pleno, y me parece poco serio salir después diciendo otra cosa diferente. Con
su planteamiento, el PNV se aleja, no ya de lo que acordó el Pleno, sino de lo que necesitan
las personas del barrio de Arbes y en esa dirección no nos va a encontrar».
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